

## "Hasta hoy no se ve democracia en el caso Xóchitl"

Dante Delgado deja abierta la puerta para apoyar a alianza opositora; niega división en su instituto

## VÍCTOR GAMBOA

-nacion@eluniversal.com.mx

Para que Movimiento Ciudadano (MC) apoye una eventual candidatura presidencial de Xóchitl Gálvez, su postulación tendría que ser resultado de un proceso democrático, lo que hasta ahora no se ha dado, aseguró el dirigente nacional de ese partido, Dante Delgado Rannauro.

Entrevistado en el marco de la presentación del documento *Una visión del país*, de la organización Mexicolectivo, el líder emecista negó que exista división en MC por el tema de la senadora panista y apuntó que lo único que hay son "puntos de vista diferentes".

¿Van con Xóchitl?, —se le preguntó a Delgado.

"Primero tendría que darse un proceso, si fuera un proceso democrático, primero se tiene que dar, y no se ha dado", respondió.

Señaló que lo que se ha visto hasta ahora en la alianza opositora PAN, PRI y PRD es parte de las viejas prácticas de "simular ante la sociedad". En este sentido, dijo que lo más importante es hablar de cara a la sociedad: "En lugar de declarar hay que construir", enfatizó.

"En lo que sí debo ser claro es que el pueblo de México debe tener la absoluta seguridad de que MC va a participar en el proceso electoral de 2024", recalcó. En su discurso, el senador veracruzano respondió a quienes han expresado que MC está rezagado en la competencia electoral de 2024 y debesumarse a la alianza opositora con el PAN, PRI y PRD para no quedarse aislado.

Delgado Rannauro rechazó integrarse a quienes "ofrecen pasado" y pidió a los ciudadanos que le tengan paciencia, serenidad y confianza, tras advirtir que en México hacen falta opciones políticas nuevas, modernas, "alejadas de las viejas formas que ya fracasaron, que sólo ven el poder para tener más poder o para satisfacer una necesidad de revancha", precisó.

El senador recordó que lleva 30 años enfrentando al viejo régimen en todas sus formas, desde adentro y desde fuera, y remarcó que tomó la decisión de luchar, por lo tanto, dede recorrer el camino largo para lograr un cambio real en México.

"De corazón, entiendo la ansiedad de las cúpulas y bien pensantes que en su afán por detener al régimen actual se ven seducidos por el espejismo de las promesas de la vieja política. Les pido paciencia, serenidad y confianza", expresó Delgado.

Reconoció que no ha sido sencillo luchar contra el régimen porque tuvo que pagar con su libertad. pero subrayó que no se arrepiente y tampoco está dispuesto en estos tiempos a bajar los brazos, porque "somos decenas de millones de mexicanos con el anhelo de una alternativa diferente y mejor a la que todos merecemos.

"Hoy hay que pensar, hay que planear, hay que construir, que arriesgar, hay que imaginar, hay que impulsar una alternativa que ponga los intereses del país por encima de los que sólo nos han ofrecido pasado, pasado y más pasado", concluyó.

Consultado sobre el anuncio del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, de que al término de su mandato se retirará de la política, Delgado se limitó a decir que "hay que respetar a todos".





Dirigente de MC

**EL UNIVERSAL** 

"En lo que sí debo ser claro es que el pueblo de México debe tener la absoluta seguridad de que MC va a participar en proceso 2024"



